



## PIERRE BERGÉ SOUS TOUTES LES COUTURES

Dans la première biographie écrite après la disparition du redouté Pierre Bergé, Yann Kerlau raconte d'une plume vive et addictive la personnalité controversée d'un homme exigeant, avide d'influence et de chair, intransigeant, impitoyable – mais avait-il le choix ? - autant détesté et vilipendé qu'il était craint et respecté. Pierre Berger était indissociable d'Yves Saint-Laurent qu'il a mué en monstre sacré, faisant fructifier son talent de créateur révolutionnaire grâce à ses propres dons d'homme d'affaires. L'un n'aurait pu atteindre l'apogée sans l'autre, et c'est vrai pour les deux. La rumeur parisienne raconte qu'à la fin, ils se haïssaient. Les histoires d'amour finissent mal en général, mais celle-ci se sera au moins achevée au sommet d'un empire. (ec)

Ed. Albin Michel, 21,50 €.

